



Antwort zur Anfrage Nr. 0395/2012 der CDU-Ortsbeiratsfraktion betreffend
Ladezonen Walpodenstr. (CDU)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Bei der Umgestaltung der Walpodenstraße in einen verkehrsberuhigten Bereich wurden die Ladezonen für die damaligen Sektkellereien in der Walpodenstraße eingerichtet. Für die Sektkellereien war die Anfahrbarkeit mit Tanklastzügen notwendig. Während die Sektkellerei in der Walpodenstraße 1-3 seit vielen Jahren dort beständig ist, wurde die Sektkellerei in der Walpodenstraße 5 geschlossen und die Ladezone dort entsprechend zurückgenommen. Mittlerweile hat die Sektkellerei die Tanklager in dem Gebäude 5 gemietet und ist daher auch auf die Anfahrbarkeit mit Tanklastzügen angewiesen. Daher wurde die Ladezone vor diesem Gebäude wieder aktiviert.

Mainz, 14. März 2012
In Vertretung

gez. Grosse

Marianne Grosse
Beigeordnete